
別記様式(第5条関係) 

会 議 録 

会 議 の 名 称 令和６年度 第１回登米市立図書館協議会 

開 催 日 時 

令和６年７月２５日（木） 

 

午後２時開会 午後３時５０分閉会 

開 催 場 所 中田生涯学習センター ２階 学習室 

議 長 (委 員

長 又 は 会

長 ) の 氏

名 

西條正典会長 

出席者(委員)の

氏 名 

及川俊弘副会長、阿部よし江委員、瀬戸栄典委員、武山みゆき委員、後

藤美和委員、八嶋賢子委員、大内純子委員、佐々木芳子委員、竹内透史

委員  

欠席者(委員)の

氏名 
なし 

事務局職員職氏

名 

教育長 小野寺文晃、生涯学習センター所長 高橋紀元、迫・登米図書

館長 木村浩之、副館長 伊藤知幸、迫図書館技術主幹 野家文恵 

議 題 

令和５年度登米市立図書館（室）事業実績報告について 

令和５年度登米市立図書館（室）決算状況について 

令和６年度登米市立図書館（室）事業計画について 

令和６年度登米市立図書館（室）予算状況について 

会 議 結 果 

令和５年度登米市立図書館（室）事業実績報告について、令和５年度登

米市立図書館（室）事業計画について、令和５年度登米市立図書館（室）

決算状況について、令和６年度登米市立図書館（室）事業計画について、

及び令和６年度登米市立図書館（室）予算状況について説明を行い、図

書館運営、今後の予定に対して意見を頂いた。 

会 議 経 過 別添のとおり 

会 議 資 料 

第１回 登米市立図書館協議会 

(１) 令和５年度登米市立図書館（室）事業実績報告について 

(２) 令和５年度登米市立図書館（室）決算状況について 

(３) 令和６年度登米市立図書館（室）事業計画について 

(４) 令和６年度登米市立図書館（室）予算状況について 

 

 



 

発 言 者 議 題 ・ 発 言 ・ 結 果 

事務局 

会長 

教育長 

開会 

あいさつ 

 〃 
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議長(会長) 

 

 

 

事務局 
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 委員全員が出席であり、登米市図書館協議会規則第２条第３項の規定

に基づき会長が議長となる。 

 

―協 議― 

  (１) 令和５年度登米市立図書館（室）事業実施状況について、並び

に(２) 令和５年度登米市立図書館（室）決算状況についての説明を事

務局からお願いする。 

 

【資料に基づいて事業実績、決算状況を説明】 

 

 ただいまの説明に関して、ご質問、ご意見があれば伺いたい。 

 

質疑なし 

 

質問がなければ、(３) 令和６年度登米市立図書館（室）事業計画に

ついて、並びに(４) 令和６年度登米市立図書館（室）予算状況につい

ての説明を事務局からお願いする。 

 

【資料に基づいて事業計画、予算状況を説明】 

 

ただいまの説明に関して、ご質問、ご意見があれば伺いたい。 

 

ブックワールド事業がなぜ中止となったのですか  

 

例年、朗読者やピアニストを招いて事業を実施し、参加者には好評を

得ていましたが、事業内容や参加者が固定されつつあり、予算消化事業

のように見られたかもしれません。また、中田図書室の活動を促す意味

で予算削除されたかもしれません。図書室では、読書週間などで今後の

事業について検討したいと考えています。 

 

ブックワールド事業に代わるような事業は具体的に何か考えていま

すか。 

 

市内には様々な読み聞かせグループがあるので、ご協力を得て限られ

た予算内でできる事業を模索中です。 

 ただ、今のところ具体的にお話しできるようなところまで至ってはい

ません。 

 

Web予約の進捗状況とよんだらスタンプは３館共通で行っているのか

教えて下さい。 
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Web予約は今年度から開始し、現在６５名の登録があります。ＬＩＮ

Ｅで行っています本の新着情報に Web 予約の情報を併せて紹介するこ

とや新しく利用者カードを作成した方にも勧めてもいます。この本を借

りたいと思う方は登録いたしますが、図書館で本を見て借る方は登録を

してはいないようです。利用者に周知は行っていますので、希望するや

り方を選んでいただければと思っています。 

よんだらスタンプは小学校１年～６年を対象に各館共通で行ってい

ます。図書館の本１冊借りるとスタンプを１個押すことが出来ます。ス

タンプが１００個ごとにノート、ペンなどの記念品を差し上げていま

す。 

 

読み聞かせ研修会を予定していますが、現時点でどの様な研修内容を

予定していますか。決まっていなければ、中学生から読み聞かせ研修会

の要望もありますので、対応を検討していただけないでしょうか。 

 

令和４年度に行った研修会は、読み聞かせを行っている方を対象に行

い好評を得ております。参加者からは、またやってほしいとの意見等も

いただいていますので、今年度はこの方たちを対象に行いたいと考えて

います。中高生を対象に行ってほしいとの意見もあるとのことであれ

ば、来年度など、今後、検討させていただきたいと思います。 

 

ブックスタート事業について、今年からボランティアの同席が認めら

れ６月からボランティアとして参加しました。 

 図書館が絵本を５冊選び、ボランティアが説明を行い、保護者が２冊

選ぶことにしています。保護者に短い時間だが、５冊の本について話す

ことにより、本との触れ合いについて説明することが出来てボランティ

アとして参加して良かったと思えました。 

 

他にご質問、ご意見がなければ、議事を終了させていただきます。 

 

 

閉会のあいさつ 

 

 

(閉会) 

 

 

  

 

  


